

Zwei Uhren tragen

Sowohl eine mechanische als auch eine Smartwatch

Willem L. Middelkoop

Feb. 28, 2021



In den letzten Wochen habe ich zwei Uhren getragen, und Mann, ist das ein Ding! Ich liebe meine mechanische Uhr, aber ich brauchte die moderne Konnektivität einer Smartwatch. Ich konnte mich nicht zwischen ihnen entscheiden, also beschloss ich, beide zu tragen. Es ist nicht so schlimm, wie ihr denkt, lasst mich ein paar Gedanken zu meiner Erfahrung teilen.

Mechanische Uhren

Wenn Sie den Blog verfolgt haben, wissen Sie, dass ich Uhren [mag](#). Sie haben mich schon immer fasziniert, und das geht über jeden rationalen Grund hinaus. Diese Bewunderung ist emotional, ungreifbar und [persönlich](#). Ich bin [nicht allein](#) - mechanische Uhren sind beliebt, trotz des Aufstiegs moderner Wearables wie Smartwatches.



Meine mechanische Uhr tragen, weil sie mir gefällt

Smartwatches

Teilweise aufgrund meines beruflichen Hintergrunds in der Technologie stehe ich auf Gadgets. Ich liebe es, wie sich die Technologie im Laufe der Jahre entwickelt hat und wie Computer immer kleiner geworden sind. Es ist erstaunlich, was man mit mobilen Geräten wie [Tablets](#), [Smartphones](#) und [Smartwatches](#) machen kann. Ich habe mich gefragt, [ob die Smartwatch die moderne Toolwatch ist](#).



Eine Apple Watch Series 6 tragen, weil sie nützlich ist

Doppelt gewickelt

Nachdem ich zwischen einer mechanischen Uhr und einer Smartwatch hin und her gewechselt hatte, kam ich zu dem Schluss, dass die Wahl zwischen den beiden für mich sehr schwierig ist. Mir ist klar, dass man, wenn man diese Art von Problem hat, argumentieren könnte, dass man "Erste-Welt-Probleme" erlebt. Aber ich glaube wirklich, dass etwas Fundamentaleres, Menschlicheres meine Unentschlossenheit befeuert.



Double Wristing: zwei Uhren gleichzeitig tragen



Mechanische Uhr und Apple Watch



Man trägt beide am Handgelenk, doch sie sind sehr unterschiedliche Dinge!

Gemälde versus Fernseher

In den letzten Wochen, in denen ich zwischen verschiedenen "Handgelenkskonfigurationen" gewechselt habe, wurde mir sehr deutlich, dass ich versuchte, zwischen einem Gemälde und einem Fernseher zu wählen. Beide können den gleichen physischen Raum einnehmen (an einer Wand oder am Handgelenk), aber sie sind doch sehr unterschiedliche Dinge. Es hat alles damit zu tun, wie wir sie wahrnehmen, wie wir ihnen Bedeutung beimessen, was wir als wertvoll erachten.



Herz und Seele der Uhren sind sehr verschieden - sie werden unterschiedlich hergestellt und angetrieben

Die moderne Smartwatch bietet Konnektivität, die Sie retten kann, sogar **buchstäblich!** Sie ermöglicht die Kontrolle und **Verfolgung** von allem, was Sie tun, was in Kombination mit einer **richtigen Planung und Abstimmung** viel Zeit sparen kann. Eine mechanische Uhr hingegen kann etwas sein, **das über Generationen hinaus weitergegeben werden kann**, wobei sie im Laufe der **Zeit Patina und Charakter annimmt**. Der größte

Teil ihres Wertes ergibt sich nicht aus ihren technischen Fähigkeiten. Das ist wahrscheinlich der Grund, warum Menschen Uhren auf ähnliche Weise sammeln wie [Kunst](#). Man könnte sich eine mechanische Uhr als ein tragbares Kunstwerk vorstellen.

Minimalismus und menschlicher Ausdruck

Die Menschen sind unterschiedlich, aber ich bin kein Typ, der gerne eine Menge Schmuck, Juwelen und Schnörkel trägt. Ich bevorzuge [Minimalismus](#) in meinem täglichen Leben, aber ich schätze die Wunder, wie Menschen sich ausdrücken. Ich [liebe Live-Musik](#), [ich kreierte manchmal etwas Nutzloses](#), [ich liebe es, mich in einem Spiel zu verlieren oder das Adrenalin zu spüren, indem ich unnötig Gummi auf einer Rennstrecke verbrenne](#).

Fazit

Wenn Sie sich nicht zwischen einer mechanischen Uhr und einer Smartwatch entscheiden können, dann tun Sie es nicht: Probieren Sie beides! Es ist gar nicht so seltsam, wenn Sie sich eine Minute (Wortspiel beabsichtigt) Zeit nehmen, um darüber nachzudenken, warum Sie dieses "Problem" überhaupt haben.

Wir sind Geschöpfe, die emotionalen Wert an ansonsten wertlosen Dingen beimessen. Oder dachten Sie, es wäre sinnvoll, [ein 379x453 cm großes Stück Leinwand mit altem Öl darauf anzubeten](#)? Natürlich nicht! Aber das ist in Ordnung, denn irrational zu sein, gehört zum Menschsein. Jetzt tragen Sie Ihre beiden Uhren und genießen Sie es, verrückt zu sein!



Die Nachtwache (De Nachtwacht), Rembrandt van Rijn, 1642 - Öl auf Leinwand, H 379,5 cm × B 453,5 cm - rijksmuseum.nl